

**DE CARA A LAS ELECCIONES**

Alerta Córdova que desde el poder se instale un discurso de violencia.

Busca 4T instalar discurso violento, alerta INE

Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), alertó que se pretenda instalar un discurso de violencia de cara a las elecciones de 2024, durante su participación en el seminario Una reforma electoral para todos, realizado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

“Malas reglas pueden acabar propiciando decisiones que no son las mejores. Modifiquemos las reglas para bien, pero no amenacemos con que la aplicación de las reglas, que son producto del acuerdo político,

no de la autoridad electoral, pueden propiciar violencia”, indicó.

“Tratar de instalar el discurso de la amenaza de la violencia en la discusión pública, y más aún cuando viene desde el poder, me parece que es absolutamente peligroso, por no decir, incluso, delicado”, expresó a horas de que la Cámara de Diputados avaló las reformas a seis legislaciones en el ámbito electoral, tras el rechazo de la reforma constitucional impulsada por el Ejecutivo.

Resaltó que cuando al adversario se le ve como enemigo a vencer y

con el que no se puede tener diálogo, es parte de la narrativa de los regímenes autoritarios.

Ante el contexto, se pronunció por que se transite hacia la unidad.

“Creo que estamos en un momento trascendental de la vida del país, y de cara a una discusión sobre la reforma electoral ojalá éste no sea un momento de ruptura, sino, al contrario, un momento de construcción y de solidificación de ese gran arreglo político que permitió que México dejara de ser un régimen autoritario”, remató. — *Diana Benítez*